

POST

Kapolres Lamongan Serahkan Hasil Bedah Rumah Kepada Pemiliknya di Desa Nguwok

Achmad Sarjono - LAMONGAN.POST.WEB.ID

Jul 26, 2024 - 11:20



LAMONGAN – Masih dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke – 78, Polres Lamongan Polda Jatim melaksanakan kegiatan sosial berupa bedah

rumah.

Kali ini hasil bedah rumah warga Lamongan itu diserahkan oleh Kapolres Lamongan AKBP Bobby A. Condrotputra, S.H., S.I.K kepada pemiliknya.

Penyerahan ini adalah rangkaian kegiatan kemanusiaan yang dilakukan Polres Lamongan Polda Jatim dalam membantu warga kurang mampu di wilayahnya.

Rumah yang selesai dibedah oleh Polres Lamongan yang bekerjasama dengan Yayasan Nurul Hayat dan Yayasan Berkas Bersinar Abadi itu milik Samirun, warga Desa Nguwok, Kecamatan Modo,

Rumah tersebut diresmikan dan diserahkan ke Samirun sebagai bagian memperingati Hari Bhayangkara ke-78.

Penyerahan hasil bedah rumah oleh Kapolres Lamongan AKBP Bobby A. Condrotputra juga disaksikan oleh PJU Polres Lamongan, Forkopimcam Modo (Camat, Kapolsek Danramil), Kepala Desa Nguwok, Ipda Purnomo (Pemilik Yayasan Berkas Bersinar Abadi), dan Perwakilan Yayasan Nurul Hayat.

Dalam sambutannya Kapolres Lamongan menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah mendukung program bedah rumah oleh Polres Lamongan dalam rangka Hari Bhayangkara ke -78.

"Kami selaku Kapolres Lamongan mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Yayasan Nurul Hayat dan Yayasan Berkas Bersinar Abadi yang selama ini telah banyak memberikan kontribusi dalam mensukseskan program Bedah Rumah yang dilaksanakan Polres Lamongan," ungkap AKBP Bobby, Kamis (25/7).

Kapolres Lamongan ini menambahkan, bedah rumah milik Samirun telah terlaksana sesuai target yang ditentukan yaitu mulai 21 Mei selesai pada 24 Juli 2024.

Kapolres Lamongan berharap kegiatan sosial seperti ini dapat kita laksanakan secara berkelanjutan, sehingga warga yang kurang mampu juga bisa memiliki rumah yang layak huni.

"Dengan bedah rumah ini kami berharap dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat untuk terus mengedepankan jiwa sosial dan gotong royong," kata AKBP Bobby.

Kapolres Lamongan juga berpesan kepada Samirun sekeluarga untuk menjaga dan merawat rumah ini dengan baik.

"Semoga menjadi berkah bagi bapak dan ibu semuanya, serta semoga kebaikan bapak dan ibu semua dicatat sebagai amal ibadah oleh Allah SWT," terangnya.



Sementara itu Samirun yang menerima rumah baru dari Polres Lamongan langsung sujud syukur di hadapan rumah barunya.

Tak henti – hentinya Samirun mengucapkan terima kasih kepada Kapolres Lamongan dan seluruh pihak yang telah membantu mewujudkan impiannya untuk memiliki rumah layak huni.

"Saya sangat bersyukur dan berterima kasih kepada Bapak Kapolres Lamongan, AKBP Bobby A Condoputra, yang telah memberikan hadiah berupa bedah rumah untuk keluarga kami. Ini adalah berkah yang luar biasa bagi kami. Terima kasih juga kepada semua pihak yang telah membantu dalam proses ini," ucap Samirun. (*)